Procès-verbal

Assemblée Générale Annuelle 2022 Association Régionale de Vélo de Montagne Québec Chaudière Appalaches

Tenue le lundi 1^{er} février 2023, en présence au Centre communautaire de Saint-Émile et à distance via internet

Étaient présents :

Louise Villeneuve, comité directeur Pierrette Bergeron, comité directeur Jonathan Cantin, comité directeur Mario Turgeon, comité directeur Gilles Morneau, comité directeur Jacques Thiboutot, comité directeur Stéphane Rousseau, comité directeur Julien Royer, Club Mathieu Performance Frédérick Langlois, CVM Lac Beauport Martin Ruelland, CVM Lac Beauport Sylvain Auclair, CVM Lac Beauport Philippe Carrier, CVM Lac Beauport Éric Gingras, Commissaire Rémi Gosselin, webmestre site VMQCA.QC.CA Viviane Favery Raphael Gagné Réjean Giguère, commissaire

Présents en ligne :

Émilie Goulet, Club Garneau
Laurie Ducharme, Club Garneau
Félix Harvey, comité directeur
Jonathan Legault, Club Mont-Sainte-Anne
Frédéric Sasseville, comité directeur
Marie-Claude Laurendeau Desmarais, Club Charlevoix

- 1. La réunion est ouverte à 19h05.
- 2. **Lecture et adoption de l'ordre du jour.** Adoption proposée par Louise Villeneuve, appuyé par Frédérick Langlois.
- 3. **Suivi et adoption du procès-verbal de l'Assemblée Générale Annuelle 2021.** Le procèsverbal a été lu à l'avance par les personnes présentes, nous nous dispensons de sa lecture. Il est

signifié que la présence de Jacques Thiboutot n'avait pas été notée. Le secrétaire apportera cette modification. Adoption du procès-verbal proposée par Louise Villeneuve, appuyée par Jacques Tiboutot.

- 4. Rapport sur les activités 2022. Gilles Morneau résume les activités de la saison 2022. Calendrier de 7 courses, nouvelle course à Lévis, retour à La Pocatière. Finances marquées par un déficit, en l'absence de commanditaire pour le circuit de courses, suite à un malentendu. Un nouveau commanditaire (HLC) a été signé pour 3 ans, saisons 2023, 2024 et 2025, à raison de 3 000\$/année + cadeaux pour les gagnants au cumulatif. L'arrivée d'Éric Gingras, de Frédérick Langlois, de Mario Turgeon et de Jacques Thiboutôt comme nouveaux commissaires est soulignée comme un apport important. Le projet Jeux du Québec s'est bien déroulé, la région Capitale Nationale est à nouveau championne aux Jeux du Québec, mais la région de Sherbrooke est à surveiller de près.
- 5. **Présentation et adoption des états financiers.** Mario Turgeon présente nos états financiers. Des coûts ont été engendrés par la réparation du système de son. Il est demandé aux clubs de faire plus attention en le manipulant. Mario présente aussi les statistiques de participation aux courses. Diminution de 30 coureurs par course en moyenne. Surtout dans les catégories 9-10 ans.
- Élection de membres au comité exécutif.

Postes en élection :

Gilles Morneau

Pierrette Bergeron

Jonathan Cantin

Mario Turgeon

Les personnes suivantes présentent leur candidature : Pierrette Bergeron, Mario Turgeon, Jonathan Cantin, Éric Gingras, Rémi Gosselin. Gilles Morneau est nommé président d'élection, vu qu'il ne sollicite pas de nouveau mandat. Louise Villeneuve est nommée secrétaire d'élection. Un vote secret est organisé et les personnes élues sont les suivantes :

Éric Gingras

Pierrette Bergeron

Jonathan Cantin

Mario Turgeon

Louise Villeneuve remercie Gilles Morneau pour ses 23 années de service au du comité directeur, dont 20 à la présidence.

8. **Levée de l'assemblée.** L'assemblée est levée à 20h. Une réunion suit pour décider du calendrier de courses.